'Malone, A'

Publication/Creation

1911

Persistent URL

https://wellcomecollection.org/works/yevwz2wq

License and attribution

Works in this archive created by or for Henry Wellcome or the Wellcome organisation are available under a CC-BY license. Please be aware that works in this archive created by other organisations and individuals are not covered under this license, and you should obtain any necessary permissions before copyright or adapting any such works.



Wellcome Collection 183 Euston Road London NW1 2BE UK T +44 (0)20 7611 8722 E library@wellcomecollection.org https://wellcomecollection.org

1911

MALOINE, A. PARIS

le 22 mai 1911.

Messieurs,

Nous avons recu votre carte postale du 13 courant, et vous envoyons ci-inclus un mandat de poste au valeur de 2.95 francs, le montant qui vous reste Veuillez nous envoyer une recette pour le même.

Veuillez agréer, messieurs, nos salutations distinguées.

E. c. Co.

LOUIS ON ACCOUNT THE THE CLUBOL SET I'M OFFICE WE

CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF THE PROPERTY OF

early measured the t

M. A. Maloine, 25-27 Rue de l'acole de Médecine, Paris. VIe.

le 22 mai, 1911.

Messieurs,

Nous avons recu votre carte postale du 13 courant, et vous envoyons ci-inclus un mandat de poste au valeur de two francs quatre vingt dix neuf centimes

at ant an

Constitution and the Same and the

Single of the same of the second of the second

And the property of the state o

the transfer of the second second

The state of the same of the s

roughtout ve

to warm the

verman 524

None of

le 4 mail911.

Monsieur.

Nous vous envoyons ci-inclus des notes de banque au valeur de 93.25 francs, en paiement pour les neuf gravures que vous avez eu l'olbigeance de nous envoyer.

Nous vous renvoyens aujourd'hui celle de Lithotritie, parceque nous avens déjà une copie, et nous avens
déduis le prix de la même de la totale.
Veuillez nous envoyez une recette pour les notes de
banque aussitât qu'il vous convient.

Veuillez agréer, monsieur, nos salutations distinguées.

E. &. Co.

M. A. Maloine,

25-27 Rue de l'Ecole de Médecine,

Paris, 6e.

1

le 17 mars 1911.

Monsieur,

Nous vous serons très obligés si vous pouvez nous obtenir quelques vopies de seconde main des traductions modernes francaises des anciens maîtres de médécine suivants:- Avicenna, Calen, Oribasius, Guy de Chauliac.

Veuillez avoir l'obligeance de nous enseigner les copies que vous pouvez nous obtenir, et le prix pour les mêmes.

Veuillez agréer, monsieur, mes salutations distinguées.

E. &. Co.

M. Alexandre Maloine,
Rue de l'Ecole de Medecine, 23-5,
Paris. VI.

Managar Be

le 17 mars 1911.

Monsieur.

Je vous serai tres

is the state of the state of the supplemental and t but the term are deal minute come, where there execute a come edular figure consider landontale a ethicardon descendance . Attime T his only

personal results of the company of the contract of the contrac

sant of the conservation is so server the properties and a HE TRUSHED BUT HERE

the left to be were short some the court and the

.00

A COLUMN TO A COLU scripton alloyed at the last

306万世年1805年

A SERVE A SUPPRINCE

Translation.

13th May 1911.

We are in receipt of 93fr.30, as well as the engraving Lithotrité.

This engraving costs quite 12 francs, but you have made a reduction of 25% on all the engravings. Thus, you should only deduct 9 frs. from the total of our bill, and not 12frs. for the value of the returned engraving. Your account is as follows:-

Our bill. 105.25 frs. Value recd. 93.30. Your return, 12 net.9.00.

102.30 frs.

Amount remaining due. 2.95 frs. which we beg you to send us on the first occasion. Yours, etc. Maloine.

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

CARTE POSTALE

Que de la l'adresse.

Ce côté est exclusivement réservé à l'adresse.

Messieurs Epworth (-° libraires

Eowon W

S49

(Angletare)

MALOINE

GRANDE LIBRAIRIE MÉDICALE 25 - 27, Rue de l'École - de - Médecine, 25 - 27

TELEPHONE Nº 810-88

PARIS-6E

ADRESSE TÉLÉGRAPHIQUE

No 12737 Paris, le 13 mai Messieurs Epworth et C:

hous avons tren reen votre valeur de 93530 amsi que la gravure lithotresie. Cette gravure coute brin 12 fis prix fortturis vous vous avous fait une remise de 25 % sur soules les gravures. Ce n'est sone que 9 frs. que vous sevies sevure du prix Sosal de notre facture et non 12 fr. pour votre retour. Votre compte est le suivant notre facture 105,25

Ueu vileur 95,30

votre relour 12 net 9.00 102.30
Reste ou Fr. 2, 95

Dont nous vous prions de nous couvrir à la tire occasion

Veuillez agréer, Monsieur, nos bien sincères salutations.

alloalon